



Ciudad de México, a 19 de marzo de 2021  
Boletín No. 040

## TRABAJO COORDINADO EN DELITOS DE ALTO IMPACTO UBICA A VERACRUZ EN LUGAR 22: SSPC

Los resultados alcanzados en Veracruz ante los delitos de alto impacto son reflejo de la constancia y dedicación de los integrantes de la Mesa de Construcción de Paz, lo cual permite colocar al estado en el lugar 22 nacional en la incidencia delictiva.

Así lo resaltó la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Rosa Icela Rodríguez, durante su participación en la conferencia de prensa del presidente Andrés Manuel López Obrador en Coatzacoalcos, Veracruz, donde estuvo presente el gobernador Cuitláhuac García Jiménez.

La servidora pública reconoció al ejecutivo estatal por acudir todos los días y de manera permanente a las Mesas de Construcción de Paz, lo cual habla de su compromiso con sus paisanos veracruzanos.

Al presentar las cifras, detalló los porcentajes de disminución de diversos delitos.

Por ejemplo, el secuestro disminuyó 56.62; el robo en diversas modalidades 26.46%; el robo de vehículos disminuyó 30.54; el robo a transeúnte 22.87, y el robo a casa habitación 17.2%. Todo con relación al mismo periodo del año anterior.

“También la estrategia para disminuir los homicidios en el estado está rindiendo frutos en este Gobierno. Y también decir que otros de los delitos que más lesionan a la población y que más afectan es el secuestro y la extorsión que, como decíamos, va a la baja.

“Así, el secuestro, tiene disminución de 59.38 (por ciento), respecto al mismo periodo del año anterior”, detalló.

Rodríguez refirió que el trabajo en el país y en la entidad es intenso, lo cual se está reflejando en las cifras.

Por esa razón convocó a trabajar con mayor compromiso en los municipios que aún concentran algún tipo de incidencia delictiva en la entidad.





# SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD  
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

Con respecto a los salarios de los policías, indicó que Veracruz se encuentra por encima de la media nacional y destaca el municipio de Coatzacoalcos como el que mejor retribuye a sus policías.

Además, recordó que se trabaja en conjunto con el Gobierno de Veracruz en la protección de aspirantes y candidatos por parte de las autoridades.

La encargada de la seguridad nacional y coordinadora del Gabinete de Seguridad Nacional mencionó que están muy satisfechos del trabajo que realizan las Fuerzas Armadas y en especial de la Guardia Nacional que fue creada como parte de la estrategia de seguridad y fue aprobada por unanimidad en el Congreso de la Unión.

“En todo el territorio estamos recibiendo solicitudes para ampliar la presencia de la Guardia Nacional por la aprobación que tiene por parte de los mexicanos y mexicanas. Según las encuestas, la Guardia Nacional cuenta con la aprobación de 8 de cada 10 personas en México”, señaló.

Por último, Rodríguez reafirmó el compromiso del Gobierno de México y de los integrantes del Gabinete de Seguridad Nacional con la construcción de paz.

—oo0oo—

